

REALSCHULCHAMPION

Verdiente Anerkennung für Spitzenleistungen

Auch in diesem Jahr fand am 17. November 2017 die Ehrung zum Realschulchampion im Werk der Brose GmbH & Co. KG in Coburg statt. Bei diesem bayernweit einmaligen Projekt handelt es sich um eine Kooperation von Schule und Wirtschaft, um Jugendliche für Spitzenleistungen in unterschiedlichen Bereichen zu belohnen.

Der erste Platz in der Kategorie Schulleistung ging an insgesamt 12 Schüler und Schülerinnen mit der Traumnote 1,0 im Gesamtnotendurchschnitt. Eine besonders herausragende Leistung lieferte hier **Sophie Schmittschmitt (Klasse 10b)** aus der Staatlichen Realschule Hirschaid ab, denn sie konnte diese sagenhafte Bestleistung nun schon zum dritten Mal in Folge erzielen, wofür der Schülerin eine spezielle Anerkennung entgegengebracht wurde. Auch in der Kategorie Sport konnte die RSH punkten, denn **Kay Bruhnke (Klasse 10c)** durfte sich aufgrund seiner besonderen Basketballerfolge über den 3. Platz freuen.

Die Schulgemeinschaft freut sich über diese Spitzenleistungen
und ist sehr stolz auf die beiden!

(T.Potzel)



Auf dem Bild zu sehen ist der Schulleiter Herr Arnold mit der verdienten Preisträgerin des ersten Platzes Sophie Schmittschmitt (Klasse 10b)